

Debaten mujeres cubanas importantes temas económico-sociales



La Habana 7 mar (RHC) El X Congreso de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC) prosigue hoy en esta capital, luego de una intensa jornada inicial en cuatro comisiones de trabajo, en las que se abordaron asuntos de gran impacto social.

En su segundo día, el cónclave sesionará en el Palacio de Convenciones y las asistentes profundizarán en el debate y análisis de temas como la igualdad de género, el trabajo social y preventivo, vinculación de la mujer al modelo económico y la juventud como garantía de la continuidad de la Revolución.

La víspera, la secretaria general de la FMC, Teresa Amarelle, resaltó el papel de la mujer cubana como defensora del proceso revolucionario y llamó a multiplicar acciones para convocar aun más a las nuevas generaciones a formar parte de la organización, informa Prensa Latina.

'Estoy segura que podemos contar con los jóvenes', afirmó Amarelle en el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología.

Allí, las delegadas destacaron el papel de las féminas en varios sectores relacionados con el desarrollo económico y social en diversas provincias del país, entre ellos la agricultura, al ser este una fuente esencial en la producción de alimentos.

Las federadas abogaron por ampliar el trabajo de la organización en las redes sociales en aras de enfrentar acciones que desde las diversas plataformas digitales se realizan para opacar la imagen de la Revolución cubana.

A la cita, que concluirá mañana en sesión plenaria, le antecedió un proceso asambleario en los bloques y delegaciones de base de la organización, el cual continuó en las instancias municipales y provinciales.

De acuerdo con medios oficiales, Cuba cuenta con más de cuatro millones 300 mil federadas, cifra que supera el 90 por ciento de las mayores de 14 años de edad.

Las mujeres representan el 53,2 por ciento de los puestos ocupados en la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento), máximo órgano legislativo en el país; y constituyen el 48,4 por ciento de los integrantes del Consejo de Estado.

Ellas engransan el 60,5 por ciento de los graduados de la Educación Superior y el 67,2 de los técnicos y profesionales en toda la nación.

Componen el 49 por ciento de la fuerza laboral en el sector estatal civil; el 48,6 de los dirigentes; el 81,9 de los profesores, maestros y científicos; el 80 de los fiscales, presidentes de Tribunales Provinciales, jueces profesionales y de la fuerza laboral en los sectores de la Salud y la Educación.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/185251-debaten-mujeres-cubanas-importantes-temas-economico-sociales>



Radio Habana Cuba